
13.教育機関連携

＊概要
千葉県高等学校教育研究会進路指導部会の先生方に向けて、プロジェクトの取り組みの説明や講演、
リクルーター養成ゼミ参加企業によるパネルディスカッション「中小企業を知る」を提供。
研究協議会は2018年度の社長講話をプロジェクトで提供して以降６回目の参加。

概要・アンケート

１）千葉県高等学校教育研究会進路指導部会・総会
実施日：６月２４日（金）
講座内容：本当に人を大切にする会社 の見分け方
講師：株式会社トリムタブ 岸守明彦氏
対象者：千葉県高等学校教育研究会進路指導部会総会の参加者
参加者数：１１５名

２）千葉県高等学校教育研究会進路指導部会・研究協議会
実施日：２月１4日（火）
内容：パネルディスカッション「中小企業を知る」
対象者：千葉県高等学校教育研究会進路指導部会・研究協議会の参加者
参加者数：９９名
パネラー企業：株式会社 アリガ製作所、日産厚生会 佐倉厚生園病院、

株式会社 ヤマナカゴーキン
※いずれも採用責任者（担当者）と高卒・若手社員が参加

見学企業数：１３社１５名

参加者アンケート 1）千葉県高等学校教育研究会進路指導部会・総会

良かった 81 88.0%

どちらとも言えない 8 8.7%

いいえ 3 3.3%

「本当に人を大切にする会社の見分け方」は良かったと思いますか。
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参加者アンケート ２）千葉県高等学校教育研究会進路指導部会・研究協議会

はい 61 88.4%

どちらともいえない 5 7.2%

いいえ 0 0.0%

未回答 3 4.3%

パネルディスカッション「中小企業を知る」は良かったと思いますか？

・ 生の意見が聞けたのでよい企画でした

・ 若い人たちの気持ち内容がよくわかった

・ 若手の社員の意見を聞けて、大変参考になり、勇気もいただきました

・ 実際での卒業生の意見が分かり今後の就職指導に活かせる参考になりました

・ 入社数年目の若い方のお話を聞けるのは大変ありがたいです。

・ 企業目線、求職者目線、両方のお話が聞けて良かった。

・ 生徒の価値観の洗い出し、明確にする、共有する、企業との比較が大事であると強く感じた。

・ 時代の価値観が敏感になり、会社も人も変わっていかなければならないことに気づかされました。　当然学校教職員も。

・

・ ただ漠然と“就職”を希望する生徒へのアドバイスの参考になりました。ありがとうございました。

モチベーションリソースの概念を生徒の就職指導に生かしていきたいです。指導の際の引き出しが増え、就職に限

らずミスマッチのない進路指導に役に立つと思いました。

・アンケート回答人数 92名（回収率 80.0％）

・アンケート回答人数 69名（回収率 69.7％）


